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Inanspruchnahme von Kassenkrediten 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Meine Anfrage F 0070/04 mit dem Kurztitel „Kassenkredite von Kreditinstituten“ beantworten Sie mit 
Ihrer Stellungnahme S 0142/04. Dieser ist zu entnehmen, dass weder im Jahr 2003 noch per 30. 04.04 
Kassenkredite von Kreditinstituten außerhalb der Stadtverwaltung aufgenommen wurden. 
 
Erlauben Sie bitte nachzufragen: 
1. Wurden Kredite, welcher Art auch immer, für die Finanzierung von Ausgaben im Verwaltungshaus-

halt im Jahr 2003 und im Jahr 2004 per 31. 05.04 aufgenommen ?  
 
2. Wenn ja, zu welchen Konditionen wurde Kredite und bei welchem Institut aufgenommen ? 

 
3. Wenn nein, wem gegenüber hat die Stadt in den Bereichen des Verwaltungshaushaltes 2003 

Schulden, gleich welcher Art und Form und in welcher Höhe ? 
 
Um schriftliche Beantwortung der Anfragen wird gebeten. 
 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender  
    
 
 
 
 


